

在校生から感謝のこもった出し物に思わず…

まんだだより 感動あり涙あり 6年生を送る会

各学年の心温まるメッセージに感動



3年生は踊り、リコーダー「エーデルワイス」歌「ふるさと」



2年生は元気な声と歌「ピリブ」で感謝の気持ちを伝えました



1年生は6年生一人一人に手作りのメダルをプレゼント

卒業式を前に全学年が、そろって6年生を送る会が行われました。新児童会リーダーが進行する中、6年生が入場し、1〜5年生の感謝の言葉や歌・演奏等に、6年生も嬉しうな表情をしていました。5年生以外は、卒業式に出ませんので、みんなが集まるのもこれが最後。
在校生から感謝のこもった出し物を見せてもらった、6年生70名は、卒業式当日に歌う「いのちのうた」を返しに歌いました。感極まって、涙ぐむ6年生もいました。



最後は、6年生が「いのちのうた」を披露。涙ぐんでしまいました。



5年生はドラえもののキャストで6年生の偉大さを表現



4年生はドラゴンボールをモチーフに感謝の気持ちを伝えました

～今回の主な記事～

- ◆感動あり涙あり 6年生を送る会 在校生から感謝のこもった出し物に思わず…
- ◆くまもとの笑顔・未来を創る児童生徒において「特別賞」を受賞



受賞を喜ぶ6年生(写真上) 代表で表彰された児童会代表者(写真中)



くまもとの笑顔・未来を創る児童生徒表彰において「特別賞」を受賞

令和5年度の「くまもとの笑顔・未来を創る児童生徒表彰」について、熊本県教育委員会で選考が行われ、万田小の6年生が取り組んでいる「万田坑ガイド」が、優れた地域貢献活動であるとして、「特別賞」を受賞しました。

今月4日に、玉名教育事務所から池田健一主幹指導課長が来校され、6年生全員の前で賞状や盾の授与をしていただきました。なお、後日になりますが、荒尾市教育委員会

の浦部教育長を表敬訪問し、受賞の報告をしてきました。(写真上)

また、玉名教育事務所主催の「子供の読書推進活動」として読み聞かせボランティアの「くじらぐも」とさんや学童クラブへの読み聞かせをした「図書委員会」も表彰を受けました。(写真左上)

本校の子供たち等の頑張りが認められたことを誇らしく思います。